

2015年
10月5日
NO 3

全国OB会ニュース

日本貨物鉄道労働組合
全国OB会
発行人 川端 実
編集人 竹之内義方

2015全国高齢者集会開催 !!

生き生きと安心して暮らせる社会つくろう！

全国から2000名が参加。国会へ怒りのデモ行進

9月15日、安保法案をめぐる国会が緊迫する中、退職者連合は13時から東京・日比谷公会堂で2015全国高齢者集会を開催しました。



JR 総連 OB 連絡会として参加し、JR 貨物労組 OB 会の5名が集会に参加しました。

集会では、阿部保吉会長が全国から参加した約二千名を前に、悲惨な戦争の反省の上で、戦争をしない平和国家として生まれ変わった。戦後70年、安倍政権の下で再び平和の岐路に立たされている。退職者連合は、労働法制改悪と安保法制に反対、連合とともに行動すると力強くあいさつしました。

来賓あいさつで連合の神津里季生事務局長は国会の情勢は大変緊迫している。ノーを訴え続けていくと述べました。民主党の長妻昭代表代行、社民党の吉田忠智党首がそれぞれあいさつしました。

集会は最後に「憲法の理念を空洞化し、国民の暮らしを不安に陥れる安倍政権と厳しく対峙し、連合とともに政治の流れを変えるために来年の参議院選挙に闘い進む」とのアピールを採択した。集会後、全員で国会まで要請デモ行いました。

また同日17時からは、連合が国会・参議院側で「安保関連法案成立阻止9・15緊急国会前行動」実施しました。退職者連合のデモ参加者は全員でこの行動に合流して、連合・民主党とともに安保法案阻止の怒りの声をあげました。

